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令和７年  第３回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和７年２月２５日 

 招集場所   日南町総合文化センター  第３研修室 

開    会   午後４時００分    教育長宣告  

出席委員 青戸教育長    西村卓也職務代行者   三森厚子委員   米積真紀委員  山脇亜紀委員    

欠席委員 なし 

   議   案 

 

日程第１  議案第６号  

令和６年度日南町民生費及び教育費３月補正（第９号）予算要求について 

日程第２  議案第７号  

 令和６年度日南町教育費予算及び事業の繰り越しについて  

日程第３  議案第８号  

令和７年度日南町民生費及び教育費当初予算要求について 

日程第４  議案第９号  

日南町図書館管理規則の一部改定について  

日程第５  議案第１０号  

日南町青少年育成協議会活動事業補助金交付要綱を廃止することについて  

日程第６  議案第２号（継続審議）  

日南町教育振興基本計画について 

議 事 日 程  

議      事           の       経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育委員  

それでは、第３回教育委員会を開会する。  

 

報告事項  

※資料により内容説明  

質問はあるか。  

なし。  
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日程第１  

議案第６号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

 

事務局 

 

 

教育長 

 

教育委員 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

議事録署名は米積真紀委員。  

 

日程第１  議案第６号  令和６年度日南町民生費及び教育費３月補正（第９号）予算要求について。 

※資料により内容説明  

意見や質問はあるか。  

認定こども園管理運営事務は２７０万円の減額となっているが、例年、これほどの減額があるのか。  

このうち２３０万円が、職員が欠ける時に勤務する「代替職員」の報酬である。実績に応じて支払うた

め、例年このくらいの残金が生じている。  

総合文化センター管理事務費のＬＥＤ化は、「さつきホールを除く」とあるが、さつきホールのＬＥＤ

化の予定はあるのか。  

舞台照明だけで数億円かかる見込であり、現時点では未定である。この他の教育委員会所管施設では、

小中学校が一部のみのＬＥＤ化に留まっている。この度は、過疎債を充てるため、町に有利な条件で更

新を行うことができる。  

議案第６号  令和６年度日南町民生費及び教育費３月補正（第９号）予算要求について、承認を求

める。 

異議なし。  

 

日程第２  議案第７号  令和６年度日南町教育費予算及び事業の繰り越しについて。 

議案第６号で提案した総合文化センターのＬＥＤ化の事業と予算を令和７年度に繰り越すものである。 

質問はあるか。  

なし。  

議案第７号  令和６年度日南町教育費予算及び事業の繰り越しについて、承認を求める。  

異議なし。  

 

日程第３  議案第８号  令和７年度日南町民生費及び教育費当初予算要求について。  

※資料により内容説明  

まずは、人権擁護事業、人権施策推進事業、人権センター管理運営事業の３事業について、質問はある
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教育委員  

教育長 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

教育長 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

 

事務局 

 

教育委員  

 

事務局 

 

 

 

教育長 

教育委員  

か。  

なし。  

認定こども園管理運営事務について、質問はあるか。  

医療的ケア児の受け入れにあたり、医療器具などを園で揃える必要はないのか。  

園で用意するのは、ＡＥＤのみである。  

前年度と比較して大きく減額となっている主な要因は何か。  

職員の人件費である。その他の事業においても令和７年度から実績払いの職員を除き、正職員、会計年

度任用職員の人件費は総務課につくことになった。  

教育委員会事務局一般管理事務、生き抜く力育成事業、外国語教育推進事業、教育施設営繕改良事業、

人材育成事業について、質問はあるか。  

なし。  

小学校費の学校管理運営事務、保健安全管理事務、学習指導事務、就学奨励事業で質問はあるか。  

なし。  

中学校費の学校管理運営事務、保健安全管理事務、学習指導事務、就学奨励事業で質問はあるか。  

なし。  

社会教育費の生涯学習総合推進事業、郷土芸能保護対策事業、遺跡詳細分布調査事業、日野郡ふるさと

教育推進事業について質問はあるか。  

生涯学習総合推進事業においては、婚姻奨励事業に係る予算が「こども若者未来課」に移管したことが

前年度比減の大きな要因であることを補足する。  

日野郡ふるさと教育の事業は、３町で行っている事業か。令和６年度と大きく変わる点、塾生の状況に

ついて説明を求める。  

３町連携で行っている事業である。令和７年度からは、日野高校魅力向上推進協議会と日野郡ふるさと

教育推進協議会を一体的に推進するため推進局として体制を新たにする。塾生は、増加していない。塾

生の増加については引き続き努力する。現在、文化センターの一室を何日か借りて出張縁側をおこない、

中学生の利用を促すことを計画している。  

総合文化センター管理事務費、文化振興企画運営事業、図書館、美術館について質問はあるか。  

なし。  
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教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

 

事務局 

 

 

教育委員  

事務局 

 

保健体育総務費の生涯スポーツ振興事業、社会体育施設管理運営事務で、質問はあるか。  

なし。  

学校給食運営事務で質問はあるか。  

日南町において、学校給食の保護者負担額に変更はないか。  

変更はない。その他、質問はあるか。  

なし。  

全体を通して質問漏れ等はないか。  

なし。  

それでは、議案第８号 令和７年度日南町民生費及び教育費当初予算要求について、承認を求める。 

異議なし。  

 

日程第４  議案第９号  日南町図書館管理規則の一部改定について。 

※資料により内容説明  

質問はあるか。  

土曜、日曜日の５時から６時における利用状況はどうか。  

図書館で調査したところ、土曜、日曜日のその時間帯はほとんど利用がなかった。  

議案第９号  日南町図書館管理規則の一部改定について、承認を求める。  

異議なし。  

 

日程第５  議案第１０号  日南町青少年育成協議会活動事業補助金交付要綱を廃止することにつ

いて。 

日南町青少年育成協議会事務局は、来年度より、こども若者未来課に移管する。それに伴い、これま

では協議会に補助金として支出していたものを町の事業費として計上することとなったため、補助金要

綱を廃止するものである。このことによる事業への影響はない。  

日南町青少年育成協議会は、どんな事業をしていたのか。 

青少年健全育成を支える大人に向けて講演会を開催したり、親子での体験事業を開催したりした。令和

６年度は、青少年が悩みを相談できる組織を紹介するポケットティッシュを作成し、配布した。  
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協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

 

教育長 

教育委員  

 

 

事務局 

 

教育長 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５  議案第１０号  日南町青少年育成協議会活動事業補助金交付要綱を廃止することにつ

いて、承認を求める。  

異議なし。  

 

日程第６  議案第２号（継続審議）日南町教育振興基本計画について。  

※前回会議での指摘を受け反映させた点、幼児・学校教育に係る記述の追加について資料により説明。 

なお、本日は審議までとし、いただいた意見を反映したものを次回再提案したい。  

質問や意見はあるか。  

基本計画１３ページ「V 日南町の主な教育施策の方向性と内容  １学校教育・幼児教育について」の下

段「学校（園）のめざす子ども像」が「○○の力」「○○する心」となっている。言葉が整合するよう

に変更してはどうか。  

「園・小・中教育ビジョン」の３つの柱を参照した。「子ども像」を「３つの力と心」など、標記を変

更するよう検討する。  

その他、意見はあるか。  

なし。  

このほかに気づいた点があれば、教育委員は次回までに教育委員会事務局へ連絡してほしい。それでは、

議案第２号（継続審議）日南町教育振興基本計画については、継続審議とする。  

異議なし。  

 

協議・報告  

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

２月１５日、小学校体験入学に年長児が参加し、良い体験ができた。こども園職員が２月２７日から新

宿せいが子ども園での視察研修を予定。これで、希望する全職員の新宿せいが子ども園での研修が終わ

る。  

２月４日小学校スキー教室には４から６年生の全員が参加。５日には日南市に雪のプレゼントを贈り、

地元新聞にその様子が掲載された。中学校では、３月６、７日に県立高校一般入試が予定されている。
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教育長 

教育委員  

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

卒業生のうち１８名は既に進路が内定しており、残り５名が県立高校入試に挑む。  

〇生涯学習室   

本日、町民大学を実施し２２名が参加された。  

〇人権センター  

全国集会に参加し、ＬＧＢＴや様々な人権問題について学んだ。３月５日には、本年度最後のふれあい

人権講座として、クレートン国際交流員がイギリスについての講演を行う予定である。 

質問はあるか。 

なし。 

 

○教育委員会等の開催予定について  

第４回（臨時）３月１１日（火）中学校の卒業式終了後の１１時１５分から役場第３会議室にて行う。 

 

その他、質問漏れ、意見等はないか。  

なし。  

 

以上で第３回教育委員会を閉じる。  

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員 


